

Chris Viehbacher prend ses fonctions de Directeur Général du Groupe

Paris, France - Le 1^{er} décembre 2008 - Sanofi-aventis annonce que M. Chris Viehbacher prend aujourd'hui ses fonctions de Directeur Général du Groupe sanofi-aventis.

A propos de Chris Viehbacher

Chris Viehbacher, né le 26 mars 1960, est de nationalités allemande et canadienne.

Il a un double diplôme de Commerce de la Queens University (Ontario - Canada) et d'expertise comptable.

Après avoir débuté chez PriceWaterhouse Coopers, il a effectué l'essentiel de sa carrière (1988-2008) dans le groupe Wellcome, GlaxoWellcome puis GlaxoSmithKline (GSK) où il a acquis une très large expérience internationale dans des métiers différents tant en Europe (Allemagne, France, Grande-Bretagne) qu'aux Etats-Unis et au Canada.

A son dernier poste, Chris Viehbacher était responsable des opérations pharmaceutiques de GSK pour l'Amérique du Nord, membre du Conseil d'Administration et Vice Président du Portfolio Management Board prenant les décisions stratégiques en R&D pour le groupe GSK.

Il est membre du Board de PhRMA aux Etats-Unis.

Chris Viehbacher est marié et a trois enfants. Il parle français, anglais et allemand : il a vécu 9 années en France et a été fait chevalier de la Légion d'Honneur en 2003.

A propos de sanofi-aventis

Sanofi-aventis est un leader mondial de l'industrie pharmaceutique qui recherche, développe et diffuse des solutions thérapeutiques pour améliorer la vie de chacun. Le Groupe est coté en bourse à Paris (EURONEXT PARIS : SAN) et à New York (NYSE : SNY).